
 

 

 

 
 

En 2024, le comité s’est réuni à 6 reprises. Voici la liste des personnes qui ont participé en tant 
que membre de comité, tout ou partie de l’année 2024 :  

Clémentine Jacquet, vice-présidente Alain Lugon 

Bastien Amez-Droz, caissier Lionel Rollier 

Aline Chapuis, secrétaire Marine Schneider-Frau 

Urs Eichenberger Gaëlle Vadi 

Lorenzo Frau-Schneider Jean-Lou Zimmermann 

 
Depuis le retrait de Lorenzo Frau-Schneider qui ne peut plus assumer la fonction de président 
pour des raisons professionnelles, le comité fonctionne sans présidence. L’intérim est 
toutefois assuré par Clémentine Jacquet, en tant que vice-présidente.  

En raison d’un roulement fréquent au sein du comité depuis quelques années et de la difficulté 
qui en résulte pour développer des projets autres que les activités indispensables, le comité a 
étudié différentes pistes à l’occasion d’une séance dédiée. Il a décidé de professionnaliser une 
partie des tâches courantes afin de garantir le bon fonctionnement de l’association. Il a 
également pris l’option d’ajouter au cahier des charges des tâches plus spécifiques de gestion 
de projet.  

Aline Chapuis, membre du comité depuis 2010 et présidente de l’association de 2012 à 2019, 
assure le poste de chargée d’affaires à 20% depuis le 1er décembre 2024. Son cahier des 
charges a été défini par le comité ; les tâches professionnelles et bénévoles (en tant que 
secrétaire du comité) y sont clairement définies. Le comité a opté pour un contrat de travail à 
durée déterminée, jusqu’à fin 2026. Une analyse de cette professionnalisation sera réalisée à 
mi-parcours et au terme des deux années de contrat. Le poste pourrait être prolongé. 

L’action de nettoyage a eu lieu les 8 et 9 mars 2024. Le vendredi, le collège de Valangin ainsi 
que 5 classes de la commune de Val-de-Ruz (Savagnier et Dombresson) ont pris part au 
toilettage des cours d’eau. Le lendemain, une cinquantaine de bénévoles ont participé au 
nettoyage « grand public ». Sur ces deux journées de travail sur le terrain, un total de 1500 
litres de déchets ont été ramassés, dont environ un tiers par les élèves.  
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En 2024, cinq nouveaux étangs ont été aménagés en lisière de forêt, entre Chézard et 
Dombresson. Ils viennent compléter les cinq étangs réalisés en 2023 et inaugurés dans le cadre 
d’une visite proposée aux membres le jeudi 6 juin 2024. La Marnière de Chézard a également 
profité d’un curage.  

L’association a été invitée par Wildlife photography Neuchâtel à tenir un stand d’information 
dans le cadre de l’exposition de photos organisée pendant la Fête de la Nature. Le dimanche 
26 mai 2024, trois membres du comité se sont donc installés au port d’Auvernier pour 
présenter les activités de l’association et les thématiques qui l’occupent aux passants. 
L’accueil a été très positif et les discussions nourries.  

A la suite du changement de nom et de logo de l’association, différentes démarches ont été 
entamées en 2024 afin de lancer un nouveau site internet. Les membres du comité ont 
également commencé à travailler sur les articles du prochain numéro du bulletin. 

Dans le cadre d’un courrier envoyé aux membres de l’association, le comité a exprimé son 
soutien à l’initiative biodiversité au sujet de laquelle la population suisse a été appelée à voter 
le 22 septembre 2024.  

 

Cernier, le 24.02.2025 
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